



## PROPUESTA DE REFORMA POLÍTICA

# Buscan regular a los gobiernos de coalición

JAVIER DIVANY

**Impulsa la segunda vuelta en elección presidencial, eliminar sobrerrepresentación legislativa y anular procesos en los que haya indicios de participación de la delincuencia organizada**

**E**l Partido Acción Nacional (PAN) presentó ayer su propuesta de reforma político-electoral, la cual plantea regular los gobiernos de coalición para establecer cuál habrá de ser la participación puntual de cada fuerza política.

"Que un Gobierno de coalición no sea solamente el producto electoral de una coalición electoral, sino que sean las fuerzas políticas que integraron esa coalición electoral las que también toman las principales decisiones de políticas públicas", indicó el coordinador de la bancada panista en la Cámara de Diputados, Jorge Romero.

La propuesta panista también incluye los puntos torales planteados por la alianza Va por México (que aglutina a PAN, PRI y PRD), entre ellos, impulsar la segunda vuelta en la elección presidencial, eliminar la sobrerrepresentación legislativa y anular los procesos en los que exista el más mínimo indicio de participación de la delincuencia organizada.

Asimismo, la introducción de la urna electrónica en los comicios para dar mayor certeza a los resultados y elecciones primarias, en los partidos políticos a fin de

**Se pondrá a consideración de los partidos de la coalición Va por México y de la coalición gobernante Juntos Haremos Historia**

que las decisiones sobre sus candidatas y candidatos dejen de ser meramente de las cúpulas partidistas.

"Que ahora cualquier ciudadana o ciudadano que quiera participar para elegir alguna candidata o candidato, puedan hacerlo y lo que nosotros estamos proponiendo, en el caso específico de una coalición, es que sean las personas registradas en los padrones de los partidos políticos que habrán de coaligarse, más un registro que encargáramos al Instituto Nacional Electoral", puntualizó.

Por su parte, Marko Cortés Mendoza, presidente nacional del PAN, destacó que la propuesta del blanquiazul busca fortalecer la democracia y poner controles al Gobierno, lograr una correcta representación del mandato en la Cámara de Diputados y generar mejores condiciones de gobernabilidad.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de Mexico	10	10/05/2022	LEGISLATIVO



Conferencia del PAN para presentar su iniciativa de reforma político-electoral